

# **Jahresbericht 2018 des Fördervereins TelefonSeelsorge Osnabrück e.V.**

## Rückblick auf das Jahr 2018

2018 war ein vergleichsweise ruhiges Jahr für den Förderverein. Es begann mit einer Sammelaktion für gebrauchte Schuhe, die zwar nur einen Betrag von ca. 50,-€ ergab, aber durch die rege Sammelbeteiligung der Ehrenamtlichen beeindruckte.

32 Personen sind aktuell Mitglied im Förderverein TelefonSeelsorge Osnabrück e.V. Seit diesem Jahr gibt es auch das erste Fördermitglied. Darüber sind wir froh und hoffen, dass es noch mehr werden.

Die Mitgliederversammlung fand am 22. Mai statt. Bei dieser Gelegenheit stellte sich Regina Tocke vor, die in diesem Jahr die Chat Seelsorge in Osnabrück aufgebaut hat. Die ersten Ehrenamtlichen chatten bereits.

Auch in diesem Jahr hat der Förderverein die Anschaffung von neuen Fachbüchern für die interne Bibliothek finanziert.

Finanziert werden konnten auch Honorarkosten für eine Fortbildung am Wochenende.

Bereichert mit neuen Ideen und Kontakten war der Förderverein wieder bereit, das Sommerfest zu organisieren und zu finanzieren. Der Zoo in Osnabrück hatte zu einem Zoobesuch, einschließlich Führung eingeladen. Viele Ehemalige hatten sich gefreut, dass sie wieder dabei sein konnten.

Neben all den anderen Spenden freuen wir uns besonders über zwei Spenden in Höhe von 1000,-€ der Lions Damen aus Bad Essen und der ev. Kirchengemeinde Hunteburg.

## Ausblick auf 2019

Das 40jährige Jubiläum der TelefonSeelsorge Osnabrück wird auf verschiedene Weise gefeiert werden. Dafür sind finanzielle Mittel für einen Vortrag und die Feierlichkeiten zugesagt.

Der internationale Kongress der TelefonSeelsorge findet im Juli in Italien statt. Der Förderverein möchte die Teilnahme einiger Ehrenamtlicher finanziell unterstützen.

Wir möchten zukünftig gerne weitere Fördermitglieder gewinnen und die Öffentlichkeitsarbeit ausweiten.